

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 01. Oktober 2008

Streuobstwiesen - Annahmestellen - (CDU/SPD/Umweltgruppe)

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der CDU, SPD und Umweltgruppe:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Sorge zu tragen, dass ausreichende Annahmestellen für Obstlieferungen bestehen, damit das auf den Streuobstwiesen in dem Gebiet der Landeshauptstadt Wiesbaden anfallende Obst geerntet und sinnvoll verwertet werden kann.

Begründung:

Es macht wenig Sinn, wenn die Landeshauptstadt Wiesbaden die Anpflanzung und Pflege von Hochstämmen fördert, aber eine Verwertung der Obsternte nicht möglich ist. Damit werden die Bemühungen konterkariert. Denn wer die Ernte nicht verwerten kann, wird sich auch nicht um den Ertrag und den Erhalt der Bäume bemühen.

Beschluss Nr. 0029

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin